Recuerda López Obrador tragedia en Guardería ABC (2) 1925

ROBERTO MELENDEZ S.

iel a su costumbre, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el lunes próximo, en la mañanera en Palacio Nacional, el director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo; el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, y su consejera jurídica, María Estela Ríos, darán un informe detallado respecto de la tragedia registrada hace 14 años en la Guardería ABC de Hermosillo, Sonora, en la que murieron en un incendio decenas de niños, cuyas familias claman justicia. Ninguno de los antes referidos participaron en las investigaciones, pero eso sí, darán un informe concreto sobre el lamentable caso, en el que se involucró a familiares de Margarita Zavala Gómez del Campo, esposa del expresidente Felipe Calderón Hinojosa. Sería más que conveniente que esos servidores públicos o algunos otros dieran a conocer un informe detallado respecto de los 40 migrantes que murieron asfixiados en un albergue del Instituto Nacional de Migración en Ciudad Juárez y qué ha pasado con el comisionado de esta dependencia, Francisco Garduño, quien se sigue desempeñado como tal, cuando lo menos que se pudo hacer era separarlo del cargo para transparentar las investigaciones, las que seguramente van a ser calificadas como de seguridad nacional, con lo que las mismas habrán de dormir el sueño de los justos.

Sería más que conveniente que las autoridades también dieran a conocer todo lo relacionado con el crecimiento desmedido de la delincuencia organizada, los homicidios dolosos, las extorsiones y secuestros, los feminicidios y otros rubros delincuenciales y dejarse de ocuparse en hechos que sucedieron en el pasado y responsabilizar a las anteriores administraciones de los que acontece en la actualidad, puntualizaron los conductores del noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, hicieron un llamado a las comunidades del Estado de México y Coahuila para que mañana, desde temprana hora, acudan a hacer efectivo su voto en las elecciones para gobernadora y gobernador, además de denunciar ante las autoridades competentes cualquier irregularidad.

Mediante el sufragio habremos de elegir, libremente, a quienes nos habrán de gobernar y representar, por lo que todos los ciudadanos deben acudir a las urnas y no dejar que otros decidan por nosotros, puntualizaron los comunicadores, quienes hicieron votos para que las jornadas electorales del domingo sean un ejemplo democrático y de libertad. Voten por quien quieran, pero salgan a votar, a hacer efectivo ese derecho, el que tanto trabajo costó conseguir.

De igual manera, Gerardo y Raúl, asistidos como siempre por José Luis "El Mago" Sustaita, expusieron que conforme transcurre el tiempo el número de "corcholatas" como aspirantes a la candidatura por la Presidencia de la República se eleva y prueba de ello es que en el PRI suenan los nombres de Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes Rangel, Alejandro "Alito" Moreno, y José Ángel Gurría, entre otros, mientras que en el Movimiento de Regeneración Nacional están más que puestos Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal; por el Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, y por el Partido Acción Nacional, Lilly Téllez, Santiago Creel Miranda, Mauricio Vila y Santiago Taboada, y por el Verde Ecologista de México, el exgobernador Manuel Velasco Coello, entre otros.

Como diría el clásico, la caballada se ve flaca, pero es lo que se tiene y al tiempo.

Cambiando de Tema, en esta ocasión a espectáculos, nuestra cronista Alejandra Vargas confirmó que la cantante Taylor Swift, después de cinco años de ausencia, se presentará los días 24, 25 y 26 de agosto en el Foro Sol de la Ciudad de México, con capacidad para 65 mil espectadores, el que seguramente será llenado a todo su cupo, pues es una estrella de primera línea.

Hasta el momento no se ha informado respecto de la venta de boletos. Y hablando de boletos, en Monterrey se organizan rifas doradas en las que se pueden adquirir boletos para los conciertos de *Luis Miguel*, los que en esta modalidad, que es considerada como legal, los precios se triplica, lo que no importa a los seguidores de *El Sol*, todo ello para ver a su



ídolo

Todo listo para que este sábado, a las ocho de la noche, con motivo de su trigésimo aniversario, se presenten en la explanada del Zócalo de la Ciudad de México los Fabulosos Cadillacs, evento que será resquardado por más de tres mil policías que se encargarán de la seguridad de los miles de asistentes que se esperan en el espectáculo. Cambiando de Tema, Arturo Huante, el tritón de unomásuno en materia deportiva, hizo pública la condena de Usain Bolt a la falta de apoyo de las autoridades deportivas del país, en clara reférencia a la Conade de Ana Gabriela Guevara, a los deportistas, pues esta disciplina es factor determinante para la formación no solo de buenos competidores, sino de las personas en

Recomendó seguir los juegos por el campeonato de la NBA y destacó el triunfo del América fernenil de las Águilas por dos goles a uno sobre las Tuzas del Pachuca, allá, en el estadio de Hidalgo, faltando por jugarse el encuentro de vuelta en la casa de las aguiluchas, las que todo indica habrán de coronarse, pero nada está escrito, como sucedió con el equipo varonil que fue eliminado por las Chivas Rayadas del Guadalajara.

También se destacó la inconsistencia de "Checo" Pérez en la Fórmula Uno, lo que en la temporada pasada le costó el subcampeonato. No es posible que gane primeros y segundos lugares y luego quede al final de la competencia.

Cambiando de Tema, nuestro cronista cultural, Federico Vale Chirinos, tuvo como invitado especial en nuestro estudio al escritor Óscar de Pablo, autor del poemario De puño y letra, el que será presentado el próximo 21 en el Fondo de Cultura Económica, al sur de la capital del país. A decir de los que conocen de la materia, el libro es una "verdadera joya", por lo que hay que leerlo.

Mil gracias, y que tenga un excelente fin de semana. Nos vemos el lunes, a las 14:30 horas, en otro *Cambiando de Tema Noticias* y no olvide que los contagios por *Covid* siguen vigentes, por lo que no podemos bajar la guardia. Sea feliz.



Gerardo Cuesta, mago Sustaita y Raúl Ruiz